



**Observatorio**  
centroamericano  
de violencia laboral



## Monitoreo Centroamericano de Violencia Laboral

### Honduras – mayo 2025

Titular	Noticia	Fuente
<b>Desempleo se extienden en todas las regiones del país</b>	<p>El desempleo en Honduras presenta variaciones significativas según la región, reflejando las disparidades económicas y sociales del país. Pero lo cierto es que la necesidad de empleo se extiende a lo largo y ancho del territorio nacional. Dirigentes sindicales reconocen que el desempleo es uno de los problemas estructurales que existe en el país y se agudiza con el pasar del tiempo y lejos está la inversión que de esperanza para miles de desempleados, en ese sentido el 1 de mayo nuevamente encuentra a la clase trabajadora sin trabajo para celebrar.</p> <p><a href="http://www.hondurasensusmanos.info/2025/05/01/desempleo-se-extiende-en-todas-las-regiones-del-pais/">http://www.hondurasensusmanos.info/2025/05/01/desempleo-se-extiende-en-todas-las-regiones-del-pais/</a></p>	<b>Hondurasensusmanos Noticias</b> <b>Jueves 1</b> <b>Mayo 2025</b>
<b>Los trabajadores hondureños exigen empleo y salario dignos</b>	<p>Trabajadores de Honduras conmemoraron este jueves su día exigiendo empleos y salarios dignos, así como acceso a salud, educación y seguridad, mientras el sector privado alertó sobre una “crisis de empleo” y propuso un “pacto nacional» por el trabajo.</p> <p>Miles de trabajadores, convocados por la Central General de Trabajadores (CGT), la Confederación de Trabajadores de Honduras (CTH) y la Federación Unitaria de Trabajadores de Honduras (FUTH), exigieron además pensiones digna y estabilidad laboral.</p> <p><a href="https://www.swissinfo.ch/spa/los-trabajadores-hondure%C3%BIos-exigen-empleo-y-salario-dignos/89249735">https://www.swissinfo.ch/spa/los-trabajadores-hondure%C3%BIos-exigen-empleo-y-salario-dignos/89249735</a></p>	<b>SWI</b> <b>Jueves 1</b> <b>Mayo 2025</b>
<b>San Pedro Sula: miles marchan por mejores condiciones laborales este 1 de mayo</b>	<p>Miles de trabajadores marcharon este 1 de mayo en San Pedro Sula para exigir una jubilación digna, el fin de la persecución sindical, mejores salarios y condiciones laborales.</p> <p>Con consignas por una jubilación justa, el respeto a los derechos laborales y un alto a la persecución sindical, miles de trabajadores se movilizaron este 1 de mayo en las calles de San Pedro Sula para conmemorar el Día Internacional del Trabajador.</p> <p><a href="https://www.elheraldo.hn/fotogalerias/honduras/san-pedro-sula-miles-marchan-por-mejores-condiciones-laborales-este-1-de-mayo-CB25605733">https://www.elheraldo.hn/fotogalerias/honduras/san-pedro-sula-miles-marchan-por-mejores-condiciones-laborales-este-1-de-mayo-CB25605733</a></p>	<b>El Heraldo</b> <b>Jueves 1</b> <b>Mayo 2025</b>
<b>Suben 10 productos de la canasta básica y el salario ya no alcanza ni para comer</b>	<p>La cesta de mayo comenzó más empinada de lo habitual para los hondureños. Esta semana, diez productos de la canasta básica subieron de precio, complicando aún más el presupuesto de miles de familias que ya luchan por cubrir lo esencial.</p> <p>Adalid Irías, presidente de Adecabah, lo resumió sin rodeos: “Esto es un golpe directo al consumidor”. Entre los aumentos más significativos están el quintal de maíz, que pasó de 470 a 490 lempiras, el cartón de huevos, que ahora cuesta 100 lempiras, y la medida de frijol, que subió a 105 lempiras.</p> <p><a href="https://sinfiltrohn-noticias.com/suben-10-productos-de-la-canasta-basica-y-el-salario-ya-no-alcanza-ni-para-comer/#google_vignette">https://sinfiltrohn-noticias.com/suben-10-productos-de-la-canasta-basica-y-el-salario-ya-no-alcanza-ni-para-comer/#google_vignette</a></p>	<b>Sin Filtro</b> <b>Viernes 2</b> <b>Mayo 2025</b>

<p><b>Coordinadora del Proyecto Maquila del CGT advierte sobre impacto crítico del cierre de maquilas en el país</b></p>	<p>La coordinadora del Proyecto Maquila de la Central General de Trabajadores (CGT), Evangelina Argueta, expresó su profunda preocupación ante la pérdida masiva de empleos provocada por el cierre de maquilas en el país, en especial en la zona norte, y cuestionó qué acciones concretas están tomando las autoridades para atender a los trabajadores afectados.</p> <p>Argueta destacó el caso de la Fruit of the Loom, con más de tres décadas de operaciones en Honduras, que, tras haber contado con siete plantas maquiladoras, ha cerrado cinco y mantiene únicamente dos. “En abril se concretaron los últimos cierres, y la pérdida de empleo en la industria es crítica”, advirtió. «La pregunta es qué se está haciendo con esa pérdida, qué atención se le está dando».</p> <p><a href="https://proceso.hn/coordinadora-del-proyecto-maquila-del-cgt-advierte-sobre-impacto-critico-del-cierre-de-maquilas-en-el-pais/">https://proceso.hn/coordinadora-del-proyecto-maquila-del-cgt-advierte-sobre-impacto-critico-del-cierre-de-maquilas-en-el-pais/</a></p>	<p><b>Proceso Digital</b> <b>Viernes 2</b> <b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>Golpe al empleo hondureño: cierres de maquilas dejan a miles sin sustento</b></p>	<p>La pérdida de empleos en el sector maquila en el territorio nacional es una situación que genera preocupación en los dirigentes de este rubro.</p> <p>Evangelina Argueta, dirigente laboral de las maquilas, comentó al medio de comunicación RCV que 200 trabajadores de una empresa textilera que opera en Choloma quedarán sin empleo.</p> <p>Del mismo modo, agregó que se trata de una empresa que contaba con más de mil empleados directos y ha ido haciendo recortes de personal.</p> <p><a href="https://tiempo.hn/golpe-empleo-hondureno-cierres-maquilas-dejan-miles-sin-sustento/">https://tiempo.hn/golpe-empleo-hondureno-cierres-maquilas-dejan-miles-sin-sustento/</a></p>	<p><b>Tiempo</b> <b>Viernes 2</b> <b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>Red de Trabajadoras Domésticas también salió a marchar este 1 de mayo</b></p>	<p>Otro de los gremios que se hizo presente en la multitudinaria movilización en conmemoración por el ‘Día del Trabajador’ realizada en Tegucigalpa, fue la de la Red de Trabajadoras Domésticas.</p> <p>Fue precisamente en contacto con el equipo de VTV, donde las portavoces exigieron el respeto y cumplimiento a los derechos por cada una de las mujeres que día a día se someten a duras jornadas dentro de los hogares.</p> <p><a href="https://www.vtv.com.hn/noticia/red-de-trabajadoras-domesticas-tambien-salio-a-marchar-este-1-de-mayo/">https://www.vtv.com.hn/noticia/red-de-trabajadoras-domesticas-tambien-salio-a-marchar-este-1-de-mayo/</a></p>	<p><b>Vtv</b> <b>Viernes 2</b> <b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>El desempleo en Honduras” trabaja” en cifras, optimismo oficial y una dura realidad</b></p>	<p>Tegucigalpa, Honduras. Mientras miles de hondureños salen a diario en busca de una oportunidad laboral y diversas estadísticas reflejan una creciente dificultad para encontrar empleo, el gobierno insiste en destacar una supuesta reducción del 5 % en la tasa de desempleo.</p> <p>El contraste entre las cifras oficiales y la realidad en las calles alimenta el debate sobre la veracidad de los logros proclamados por la administración actual y jactados por la candidata presidencial de Libre, Rixi Moncada.</p> <p><a href="https://tiempo.hn/desempleo-en-honduras-entre-optimismo-oficial-dura-realidad/">https://tiempo.hn/desempleo-en-honduras-entre-optimismo-oficial-dura-realidad/</a></p>	<p><b>Tiempo</b> <b>Sábado 3</b> <b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>Alertan sobre posible demanda contra el IHSS por la pretensión de cobros ilegales a jubilados</b></p>	<p>El jefe de la bancada del Partido Salvador de Honduras (PSH), Carlos Umaña, advirtió que dentro de las acciones que se pretende establecer por parte del Instituto Hondureño de Seguridad Social, (IHSS), encaminada a ingresar a los jubilados del Instituto Nacional de Jubilaciones y Pensiones (Injupemp), al ser incorporados al sistema de seguridad social, esta podría tener un conflicto de interés y terminar generando un proceso legal que afecte económicamente al país.</p> <p>“Un acuerdo administrativo no puede estar por encima de la ley... el acuerdo establece que los jubilados deben aportar un 3.5 por ciento de su pensión, mientras que su instituto de previsión aporta el 10.5 por ciento, sumando un 14.5 por ciento del monto total”, describió diputado.</p> <p><a href="https://www.hondudiario.com/2025/05/05/alertan-sobre-posible-demanda-contra-el-ihss-por-la-pretension-de-cobros-ilegales-a-jubilados/">https://www.hondudiario.com/2025/05/05/alertan-sobre-posible-demanda-contra-el-ihss-por-la-pretension-de-cobros-ilegales-a-jubilados/</a></p>	<p><b>Hondudiario</b> <b>Miércoles 5</b> <b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>Honduras proyecta crecimiento</b></p>	<p>Durante la presentación del Programa Monetario 2025-2026, la presidenta del BCH, Rebeca Santos, subrayó que esa expansión de la economía estará impulsada por el</p>	<p><b>Prensa Latina</b> <b>Lunes 5</b> <b>Mayo 2025</b></p>

<p><b>económico de 3,5 por ciento en 2025</b></p>	<p>aumento del consumo privado, una mayor inversión pública y el incremento en las exportaciones, especialmente de café.  “La demanda externa estaría contribuyendo de manera importante” a ese crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), agregó el ente emisor.  <a href="https://www.prensa-latina.cu/2025/05/05/honduras-proyecta-crecimiento-economico-de-35-por-ciento-en-2025/">https://www.prensa-latina.cu/2025/05/05/honduras-proyecta-crecimiento-economico-de-35-por-ciento-en-2025/</a></p>	
<p><b>En este gobierno se han generado 150 mil empleos</b></p>	<p>En este gobierno se han generado 150 mil empleos, reduciendo la tasa de desempleo de 8.0 a 5.0 por ciento, gracias a políticas e iniciativas que han fortalecido la atracción de inversiones y mejor clima de negocios, destacó el titular de la Secretaría de Finanzas (Sefin) Christian Duarte.  “El desempleo se ha logrado disminuir de 8.0 a un 5.0 por ciento, eso ha permitido que en el país haya 150,000 personas desempleadas menos” destacó el funcionario.  <a href="https://www.latribuna.hn/2025/05/06/en-este-gobierno-se-han-generado-150-mil-empleos/">https://www.latribuna.hn/2025/05/06/en-este-gobierno-se-han-generado-150-mil-empleos/</a></p>	<p><b>La Tribuna Martes 6 Mayo 2025</b></p>
<p><b>¡Está fea la cosa! Al borde de la desesperación, unos 250 mil hondureños por falta de empleo</b></p>	<p>La falta de oportunidades laborales en Honduras tiene a más de 250 mil personas al borde de la desesperación, donde, según cifras recientes, esta gran cantidad está desempleada, sin un ingreso fijo y con pocas opciones para llevar el sustento a sus hogares.  Las causas del desempleo en el país son diversas. Por un lado, el crecimiento económico es lento y no genera suficientes empleos formales; por otro, muchas empresas enfrentan dificultades para mantenerse a flote o invertir en nuevas plazas laborales.  <a href="https://www.hch.tv/2025/05/13/esta-fea-la-cosa-al-borde-de-la-desesperacion-unos-250-mil-hondurenos-por-falta-de-empleo/">https://www.hch.tv/2025/05/13/esta-fea-la-cosa-al-borde-de-la-desesperacion-unos-250-mil-hondurenos-por-falta-de-empleo/</a></p>	<p><b>HCH Martes 13 Mayo 2025</b></p>
<p><b>IPM aumenta 3.88% la revalorización de pensiones</b></p>	<p>El jefe del Estado Mayor Conjunto (EMC), Roosevelt Hernández Aguilar, informó ayer que la revalorización de pensiones aprobada para este año tiene un incremento general del 3.88 por ciento.  “Traemos unas buenas noticias a todos”, indicó el general de división.  Año con año, el Instituto de Previsión Militar hace esas revalorizaciones, pero en este año tenemos una revalorización solidaria para aquellos pensionados que han tenido unas pensiones bajas en consideración a las actuales”, especificó.  <a href="https://www.latribuna.hn/2025/05/16/ipm-aumenta-3-88-la-revalorizacion-de-pensiones/">https://www.latribuna.hn/2025/05/16/ipm-aumenta-3-88-la-revalorizacion-de-pensiones/</a></p>	<p><b>La Tribuna Viernes 16 Mayo 2025</b></p>
<p><b>Honduras redujo su déficit comercial en primer trimestre de 2025</b></p>	<p>Las exportaciones de bienes sumaron tres mil 239,9 millones de dólares, con un aumento de 491,3 millones (17,9 por ciento) en comparación con similar lapso de 2024 (dos mil 748,6 millones), destacó el ente emisor en su más reciente boletín.  Este resultado se debió principalmente a las ventas de café, que fueron impulsadas por un incremento histórico en los precios internacionales del aromático, aunado a un mayor volumen exportado, subrayó la autoridad monetaria de la nación centroamericana.  <a href="https://www.prensa-latina.cu/2025/05/17/honduras-redujo-su-deficit-comercial-en-primer-trimestre-de-2025/">https://www.prensa-latina.cu/2025/05/17/honduras-redujo-su-deficit-comercial-en-primer-trimestre-de-2025/</a></p>	<p><b>Prensa Latina Sábado 17 Mayo 2025</b></p>
<p><b>Las remesas familiares enviadas a Honduras crecen un 20,9% en primer cuatrimestre de 2025</b></p>	<p>Las remesas familiares enviadas a Honduras entre enero y abril de este año sumaron 3.608,9 millones de dólares, lo que representa un incremento de 20,9 % en comparación con el mismo periodo de 2024, informó este miércoles un informe del Banco Central de Honduras (BCH).  Durante los primeros cuatro meses de 2024, el país había recibido 2,983.1 millones de dólares en remesas, lo que refleja un aumento interanual de 625,8 millones de dólares, detalla el reporte del emisor del Estado.  <a href="https://www.swissinfo.ch/spa/las-remesas-familiares-enviadas-a-honduras-crecen-un-20%2C9-%25-en-primer-cuatrimstre-de-2025/89391237">https://www.swissinfo.ch/spa/las-remesas-familiares-enviadas-a-honduras-crecen-un-20%2C9-%25-en-primer-cuatrimstre-de-2025/89391237</a></p>	<p><b>SWI Miércoles 21 Mayo 2025</b></p>
<p><b>Remesas enviadas a Honduras crecen un</b></p>	<p>Las remesas familiares enviadas a Honduras entre enero y abril de este año sumaron 3.608,9 millones de dólares, lo que representa un incremento de 20,9 por ciento en</p>	<p><b>Hondudiaro Miércoles 21</b></p>

<p><b>20,9% en el primer cuatrimestre de 2025</b></p>	<p>comparación con el mismo periodo de 2024, informó este miércoles un informe del Banco Central de Honduras (BCH). Durante los primeros cuatro meses de 2024, el país había recibido 2,983.1 millones de dólares en remesas, lo que refleja un aumento interanual de 625,8 millones de dólares, detalla el reporte del emisor del Estado. <a href="https://www.hondudiario.com/2025/05/21/remesas-enviadas-a-honduras-crecen-un-209-en-el-primer-cuatrimestre-de-2025/">https://www.hondudiario.com/2025/05/21/remesas-enviadas-a-honduras-crecen-un-209-en-el-primer-cuatrimestre-de-2025/</a></p>	<p><b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>Remesas a Honduras suben 20.9% entre enero y abril de 2025</b></p>	<p>Las remesas familiares enviadas a Honduras entre enero y abril de 2025 sumaron 3,608.9 millones de dólares, un aumento de 20.9 % en comparación con el mismo período de 2024, según el Banco Central de Honduras (BCH). En los primeros cuatro meses del año pasado, el país recibió 2,983.1 millones de dólares en remesas. El incremento interanual fue de 625.8 millones. Desglosado por mes, Honduras recibió 775 millones de dólares en enero, 853.2 millones en febrero, 997.3 millones en marzo y 983.3 millones en abril. <a href="https://www.voxpopulihn.com/remesas-a-honduras-suben-20-9-entre-enero-y-abril-de-2025">https://www.voxpopulihn.com/remesas-a-honduras-suben-20-9-entre-enero-y-abril-de-2025</a></p>	<p><b>Vox Populi HN Jueves 22 Mayo 2025</b></p>
<p><b>Economía hondureña crece 4,3% en tres meses impulsada por café, remesas y demanda interna</b></p>	<p>El Índice Mensual de Actividad Económica (IMAE) en Honduras registró un crecimiento del 4,3 % entre enero y marzo de 2025, impulsado por el dinamismo de la demanda interna, el repunte de las exportaciones de café y el flujo de remesas familiares, informó este martes el Banco Central hondureño (BCH). De acuerdo con el informe del emisor estatal, la economía hondureña "se mantiene en una senda favorable", al registrar un crecimiento acumulado del 4,3 % durante el primer trimestre, según un informe del emisor del Estado. <a href="https://www.infobae.com/america/agencias/2025/05/21/economia-hondurena-crece-43-en-tres-meses-impulsada-por-cafe-remesas-y-demanda-interna/">https://www.infobae.com/america/agencias/2025/05/21/economia-hondurena-crece-43-en-tres-meses-impulsada-por-cafe-remesas-y-demanda-interna/</a></p>	<p><b>Infobae Jueves 22 Mayo 2025</b></p>
<p><b>Honduras redujo su déficit comercial en primer trimestre de 2025</b></p>	<p>De esa manera, la autoridad monetaria de la nación centroamericana ratificó los datos avanzados en su boletín del pasado 7 de mayo. Las exportaciones de bienes sumaron tres mil 239,9 millones de dólares, con un aumento de 491,3 millones (17,9 por ciento) en comparación con similar lapso de 2024 (dos mil 748,6 millones), destacó el ente emisor. Este resultado se debió principalmente a las ventas de café, que fueron impulsadas por un incremento histórico en los precios internacionales del aromático, aunado a un mayor volumen exportado, subrayó el BCH. <a href="https://www.prensa-latina.cu/2025/05/26/honduras-redujo-su-deficit-comercial-en-primer-trimestre-de-2025-2/">https://www.prensa-latina.cu/2025/05/26/honduras-redujo-su-deficit-comercial-en-primer-trimestre-de-2025-2/</a></p>	<p><b>Prensa Latina Lunes 26 Mayo 2025</b></p>
<p><b>El nuevo impuesto a las remesas: Más trabajo, menos comida y un golpe a L9 mil millones</b></p>	<p>Los hondureños esperan con tensión el desenlace del impuesto a los envíos de remesas ya que supondrá un golpe de más de casi nueve mil millones de lempiras para tres de cada diez hondureños que viven de ese dinero sin que el gobierno haya iniciado, hasta ahora, una ofensiva diplomática para revertir esta iniciativa del presidente Donald Trump. La propuesta de imponerle impuestos del 3.5 por ciento a las remesas avanzó en la Cámara Baja a la espera de ser ratificada por el Senado, algo, que de acuerdo a los expertos, es inevitable ya que también supone para el gobierno de Trump una medida para oxigenar los ingresos de su gobierno. De hecho, el gobernante estadounidense quiere que la iniciativa esté vigente el 4 de julio próximo, día de la independencia de este país, aunque debe conseguir el 51 de los votos del Senado, en poder precisamente de su partido republicano. <a href="https://www.latribuna.hn/2025/05/26/el-nuevo-impuesto-a-las-remesas-mas-trabajo-menos-comida-y-un-golpe-a-l9-mil-millones/">https://www.latribuna.hn/2025/05/26/el-nuevo-impuesto-a-las-remesas-mas-trabajo-menos-comida-y-un-golpe-a-l9-mil-millones/</a></p>	<p><b>La Tribuna Lunes 26 Mayo 2025</b></p>
<p><b>El 2025 será un “año perdido” en materia económica para</b></p>	<p>El economista Ismael Zepeda advirtió que el 2025 se perfila como un año perdido para la economía hondureña, debido a la combinación de factores internos y externos, siendo el proceso electoral uno de los elementos más determinantes en el estancamiento económico proyectado.</p>	<p><b>Proceso Digital Lunes 26 Mayo 2025</b></p>

<p><b>Honduras, prevé economista</b></p>	<p>Zepeda explicó que hay señales claras de deterioro económico, entre ellas el aumento del desempleo, la disminución de pedidos a la industria maquiladora por parte del principal socio comercial de Honduras, Estados Unidos, así como la limitada atracción de inversión extranjera directa. “Estas son muestras contundentes de lo que está ocurriendo en el país y reflejan una economía que sigue sin rumbo claro”, sostuvo.</p> <p><a href="https://proceso.hn/el-2025-sera-un-ano-perdido-en-materia-economica-para-honduras-preve-economista/">https://proceso.hn/el-2025-sera-un-ano-perdido-en-materia-economica-para-honduras-preve-economista/</a></p>	
<p><b>Remesas familiares enviadas a Honduras crecen un 20,9% en primero cuatrimestre de 2025</b></p>	<p>Las remesas familiares enviadas a Honduras entre enero y abril de este año sumaron US\$3.608,9 millones, lo que representa un incremento de 20,9% en comparación con el mismo periodo de 2024, informó el Banco Central de Honduras (BCH), informa <a href="#">La Tribuna</a>.</p> <p>Durante los primeros cuatro meses de 2024, el país había recibido US\$2.983,1 millones en remesas, lo que refleja un aumento interanual de US\$625,8 millones, detalla el reporte del emisor del Estado.</p> <p><a href="https://www.vidayexito.net/top-news/remesas-familiares-enviadas-a-honduras-crecen-un-209-en-primer-cuatrimestre-de-2025/">https://www.vidayexito.net/top-news/remesas-familiares-enviadas-a-honduras-crecen-un-209-en-primer-cuatrimestre-de-2025/</a></p>	<p><b>Vida y Éxito</b> <b>Miércoles 28</b> <b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>Impuesto a remesas en EEUU pondrían en riesgo el sustento de miles de familias hondureñas</b></p>	<p>Más de un millón de familias en Honduras podrían ver reducidos sus ingresos mensuales esenciales si avanza en Estados Unidos la propuesta de aplicar un impuesto del 3,5 % a las remesas enviadas al extranjero.</p> <p>La medida, aprobada por la Cámara de Representantes y en espera de ser debatida en el Senado, podría provocar una pérdida mínima de 275 millones de dólares anuales en divisas para Honduras. Pero el impacto más grave no será en las arcas nacionales, sino en las cocinas, escuelas y hogares que dependen de ese dinero para sobrevivir.</p> <p><a href="https://cb24.tv/2025/05/31/impuesto-a-remesas-en-eeuu-pondria-en-riesgo-el-sustento-de-miles-de-familias-hondurenas/">https://cb24.tv/2025/05/31/impuesto-a-remesas-en-eeuu-pondria-en-riesgo-el-sustento-de-miles-de-familias-hondurenas/</a></p>	<p><b>CB24</b> <b>Sábado 31</b> <b>Mayo 2025</b></p>
<p><b>21 productos de canasta básica variaron su precio 11 son al alza</b></p>	<p><a href="https://canal6hn.com/2025/05/31/21-productos-de-canasta-basica-variaron-su-precio-11-son-al-alza/">https://canal6hn.com/2025/05/31/21-productos-de-canasta-basica-variaron-su-precio-11-son-al-alza/</a></p>	<p><b>Canal 6</b> <b>Sábado 31</b> <b>Mayo 2025</b></p>